

Chucky

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 16.12.2025



Rasse	Mischling
Geschlecht	Männlich
Kastriert	Nein
Geburtstag	2019
Haltung	

Das bin ich

Chucky ist ein 6 Jahre alter Mischlingsrüde mit etwa 13kg, der ursprünglich aus Rumänien stammt und aufgrund der schweren Erkrankung seines Besitzers bei uns abgegeben werden musste. Er ist ein ruhiger, sensibler und sehr liebevoller Hund, der sich eng an seine Bezugspersonen bindet und gemeinsame Kuschelzeiten besonders genießt. Draußen zeigt sich Chucky von seiner entspannten Seite: Er läuft hervorragend an der Leine, reagiert gelassen auf seine Umgebung und genießt ruhige, stressfreie Spaziergänge. Im Alltag ist Chucky zuverlässig, stubenrein und kann nach einer Eingewöhnungszeit auch einige Stunden allein bleiben. Laute Geräusche verunsichern ihn gelegentlich, daher fühlt er sich in einem ruhigen Umfeld am wohlsten. Wichtig zu wissen: In seinem häuslichen Bereich fühlt Chucky sich schnell verantwortlich und zeigt deutlich, dass er keinen Besuch von fremden Menschen wünscht. Er geht in solchen Situationen nach vorne, um klar zu signalisieren, dass er Abstand braucht. Mit konsequentem Deckentraining und klaren Strukturen lässt sich dieses Verhalten gut managen, dennoch sollten seine zukünftigen Menschen hundeerfahren sein und bereit, ihm Sicherheit zu geben und ihn liebevoll zu führen. Beim Tierarzt trägt Chucky aus Sicherheitsgründen einen Maulkorb, den er mit etwas Routine gut akzeptiert. Für Chucky suchen wir ein ruhiges, kinderloses Zuhause mitverständnisvollen Menschen, die seine sensible Art schätzen, ihm Sicherheit vermitteln und mit Geduld und Herz an seinen kleinen Baustellen arbeiten. In den richtigen Händen ist Chucky ein treuer, verschmuster Begleiter, dem eine stabile und liebevolle Umgebung gut tun wird.